



Déclaration liminaire
FSU / CGT Educ'action
CHSCTA du 15 AVRIL 2020
Académie de Poitiers

Plus que jamais, la crise sanitaire que nous traversons, met en évidence les enjeux éthiques, politiques et économiques de la santé en général, et plus particulièrement de la santé au travail.

Dans ce contexte, l'existence des CHSCT, mais également de tous les acteurs de la prévention, qu'ils s'agissent des Inspecteurs Santé et Sécurité au travail, des médecins et infirmières de prévention, des conseillers de prévention, des assistants de prévention réunis en un réseau solide d'acteurs de la santé au travail, n'a rien d'accessoire. Elle montre que la santé est l'affaire de tous, et qu'elle est d'autant plus protégée que les institutions sont démocratiques, ouvertes au dialogue social et à la critique, dans un souci de faire œuvre de pragmatisme et d'intelligence collective.

Qu'il y ait un acteur de la santé au travail qui fasse défaut et c'est le risque d'une décision prise à partir d'informations partielles. C'est pourquoi, la FSU/CGT défend les CHSCT, mais dénonce aussi le risque que fait courir à l'ensemble des personnels l'absence à venir, dans notre académie, de médecins de prévention. Là aussi il y a une urgence.

La FSU/CGT réaffirme le caractère non négociable de la santé au travail. C'est à l'aune de ce principe qu'elle se positionnera aujourd'hui que ce soit à propos de l'accueil des enfants des soignants que de la possible sortie du confinement à partir du 11 Mai.

Les Représentants Fsu Cgt éduc'action